



5月れんげだより

さわやかな風に暖かい日差し。大空にはこいのぼりが元気よく泳ぎ始めました。進級からの1か月が経ち、新しい生活にも少しずつ慣れてきたれんげ組さんです。今月も色々な遊び・活動を保育士やお友だちと一緒に楽しみながら取り組んでいけたらと思います。

4月のれんげ組の様子

バスに乗ってあすなろ保育園に行き、春の交通安全指導に参加しました。おまわりさんのお話を上手に聞いておられましたよ。そのあとは、横断歩道の渡り方を教えて貰いました。

天気のいい日には、外に出て伸び伸びと身体を動かして遊ぶことができました。お友だちと鬼ごっこやハンターごっこ、砂場遊びを楽しみました。お散歩にもでかけよもぎ摘みをしました。よもぎを沢山摘んで、袋に入れてみんな嬉しそうでしたよ。

また、赤と白の絵の具を使って混色遊びをし、桜の木を描きました。自分の好きなピンク色を作り素敵な桜が出来ましたよ。英語遊びやリズム de ボール遊びといった新しい活動も始めました。英語遊びでは、あいさつや自己紹介の仕方を教わりました。リズム de ボール遊びではボールを足にはさんで歩いたり、上に投げ上げたりしました。また、曲に合わせて身体を動かしたりしています。どちらも初めての活動に少しどきどきしながらも目を輝かせて楽しんでおられました。

今月のねらい

○園での生活の流れがわかり、身の周りのことを自分で行おうとする。

○自分の思いや感じたことを言葉にして伝える。

お知らせとお願い

○今月のお弁当の日は**20日(月)**です。

○今月の体操あそびは **13日(月)**と **2日(月)**です。**13日(月)**は**9:00迄**、**20日(月)**は**8:30迄の登園**をお願いします。体操服での登園をよろしくお願いします。

○ハンカチは、ポケットに入れて過ごしています。ズボンのポケットに入るサイズのハンドタオルをご用意ください。忘れられた際には保育園のハンカチをお貸ししますので、後日洗濯したものをお返してください。